

# BIG ISSUE

## Hadiri Rangkaian Kegiatan Milad ke 42, Ketua BKMT Kota Mataram : Keberadaan Kita Membantu Pemerintah

Syafuruddin Adi - [NTB.BIGISSUE.ID](http://NTB.BIGISSUE.ID)

Feb 23, 2023 - 09:01



*Ketua beserta pengurus BKMT Kota Mataram.*

Mataram NTB - Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Mataram beserta jajaran pengurus menghadiri rangkaian kegiatan Milad BKMT ke 42 yang diselenggarakan BKMT pusat pada tanggal 19 hingga 21 Februari 2023 di Jakarta.

Disamping BKMT Kota Mataram Kegiatan Milad tersebut dihadiri pula oleh Ketua BKMT Provinsi NTB beserta pengurus serta Ketua dan pengurus BKMT se - Kota Kabupaten Nusa Tenggara Barat.

Kehadiran organisasi masyarakat saat ini sangat di butuhkan oleh pemerintah sebagai mitra, dalam membangun bangsa. Organisasi masyarakat Majelis Taklim yaitu BKMT hadir di indonesia yang kini memasuki usia ke 42 tahun.



Untuk memperingati milad ke 42 ini , BKMT pusat menyelenggarakan berbagai agenda kegiatan, diantaranya Parade Milad yang diselenggarakan di area care free day Jln. MH. Thamrin Jakarta Pusat. Kemudian hari kedua dilaksanakan seminar internasional dengan tema The faces of islam di aula asrama haji Jakarta Timur, dan puncak Acara Milad BKMT 42 tahun berlangsung di istora senayan Jakarta.

Ketua BKMT Kota Mataram Hj. Waridah Mujiburrahman dalam kesempatannya menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan yang diselenggarakan BKMT pusat dalam rangka memperingati Milad ke 42 BKMT.

"Kegiatan ini akan memberi semangat dan motivasi kepada kita untuk bagaimana keberadaannya dapat memberikan kemanfaatan baik bagi Bangsa, Negara maupun Masyarakat,"ungkap Hj. Waridah saat di konfirmasi media ini (22/02/2023).

Ia berharap kegiatan BKMT fokus kepada Dakwah, kemudian Pendidikan dan Sosial. Artinya keberadaan BKMT tentu akan sangat membantu Pemerintah dalam menuntaskan berbagai masalah yang di hadapi bangsa ini.

Isteri dari Wakil Walikota Mataram TGH. Mujiburahman ini mengutip sebuah buku yang berjudul " Strategi Dak'wah di Lingkungan Majelis ta'lim" yang di tulis Prof. Dr. Hj. Tuty Alawiyah mengatakan bahwa Majelis ta'lim masuk sebagai salah satu organisasi yang menyenangkan pendidikan non formal di bidang Agama Islam dan bergerak di segala bentuk sendi-sendi kegiatan keislaman.

Waridah pun menjelaskan bahwa dari buku tersebut setidaknya ada Tiga hal yang dibangun oleh penulis yakni pertama, Menjaga Ukhuwah islamiah, kedua menjaga Ukhuwah Wathaniyah dan ketiga menjaga Ukhuwah Basyariah.

"Semoga seluruh rangkaian kegiatan Milad ke 42 BKMT tahun 2023 ini akan menjadi penambah semangat untuk terus memberikan sesuatu yang terbaik untuk masyarakat, Bangsa dan Negara,"tutupnya. (Adb)